

Pressemitteilung

Hotel- und Gastronomiebetrieb Schloss Engers wird eingestellt

- Betriebsende der Schloss Engers Betriebs-GmbH zum 30.11.2022 -
- Mitarbeiter auf Versammlung über Betriebsstilllegung informiert -
- Eigentümerin Villa Musica will Räumlichkeiten neuer Nutzung zuführen -

Neuwied, 19.09.2022. Traurige Nachrichten für die Mitarbeiter und Gäste des Hotel- und Gastronomiebetriebs Schloss Engers. Nur zwei Monate nach Stellung eines Insolvenzantrages steht fest, dass die Schloss Engers Betriebs-GmbH nicht weiter fortgeführt werden kann. Das teilte der vorläufige Insolvenzverwalter Jens Lieser von LIESER Rechtsanwälte den Mitarbeitenden heute auf einer Mitarbeiterversammlung mit. Sowohl das Hotel als auch die Gastronomie schließen zum 30.11.2022.

Grund hierfür ist die Entscheidung des Rheinland-Pfälzischen Kultusministeriums und der Stiftung Villa Musica, die wiederum Eigentümerin des Schloss Engers ist, die Räumlichkeiten einer anderen Nutzung zuzuführen. So soll das Schloss zukünftig von der Landesmusikakademie Rheinland-Pfalz genutzt werden.

Interesse an Fortführung durch drei Gastronomen

„Ich bedauere es sehr, dass wir den Hotel- und Eventbetrieb des Schloss Engers nicht fortführen können. Die Location war aufgrund ihrer Lage in der gesamten Region sehr beliebt“, sagt Jens Lieser. „Wir hatten drei Interessenten in der näheren Auswahl, die den Gastronomiebetrieb und die Durchführung der Events gerne übernommen hätten. Letztlich lag die Entscheidung aber bei der Eigentümerin und die Entscheidung müssen wir akzeptieren.“

Keine unmittelbare Auswirkung auf Hambacher Schloss Betriebs-GmbH

Auf die Hambacher Schloss Betriebs-GmbH hat die Betriebsschließung bei der Schloss Engers Betriebs-GmbH keine unmittelbare Auswirkung. Die Hambacher Schloss Betriebs-GmbH, die das Catering und das Restaurant im Hambacher Schloss betreibt sowie vor Ort die Veranstaltungen organisiert, hatte als Folge der Insolvenz der Muttergesellschaft am 20.07.2022 ebenfalls einen Insolvenzantrag gestellt. Auch in diesem Verfahren wurde Jens Lieser zum vorläufigen Insolvenzverwalter bestellt.

Über das Schloss Engers

Das Schloss Engers in Neuwied ist ein direkt am Rheinufer gelegenes Jagdschloss des Spätbarocks. Zwischen 1759 und 1764 auf Veranlassung des trierischen Kurfürsten Johann Philipp von Walderdorff erbaut, wurde das Schloss zuletzt als Hotel- und Veranstaltungsort mit eigener Gastronomie sowie als Standort der Landesstiftung Villa Musica Rheinland-Pfalz genutzt. Die Landesstiftung Villa Musica Rheinland-Pfalz ist Eigentümerin von Schloss Engers und eine der größten Musikinstitutionen in Deutschland. Sie veranstaltet jährlich rund 120 Kammerkonzerte in allen Teilen von Rheinland-Pfalz. In ihrer Akademie für Kammermusik fördert sie junge Musikerinnen und Musiker von allen Musikhochschulen Deutschlands, die sich um Stipendien bewerben können.

Weitere Informationen unter: www.schloss-engers.de



Über LIESER Rechtsanwälte

LIESER Rechtsanwälte ist ein führendes Büro auf dem Gebiet der Insolvenzverwaltung, Restrukturierung und Sanierung. Von 16 Standorten u.a. in Koblenz, Saarbrücken, Bonn, Mainz, Frankfurt a. Main, Darmstadt, Mannheim, Köln, Stuttgart und Trier werden Mandate aller Größenordnungen und Branchen betreut. In über 3.000 Unternehmensinsolvenzverfahren hat LIESER Rechtsanwälte die Kompetenz bei der Fortführung und Sanierung von Unternehmen erfolgreich unter Beweis gestellt.

Weitere Informationen unter: www.lieser-rechtsanwaelte.de

Ansprechpartner für die Medien

Pietro Nuvoloni
dictum media gmbh
Zollstockgürtel 63 | 50969 Köln
Telefon: 0221 - 39 760 670
nuvoloni@dictum-media.de
www.dictum-media.de